

SPORTS

sport.union@sonapresse.com

Aubyang et Toung-Allogho : place à la capitalisation !

D'UNE surface de réparation à l'autre, ils ont été les deux acteurs les plus déterminants de la campagne africaine de Bouenguïdi Sports. Il reste aux deux jeunes Gabonais de trouver leur voie pour franchir un palier supplémentaire qui devrait également passer par les Panthères.

James Angelo LOUNDOU
Libreville/Gabon

AU sein de l'équipe de Bouenguïdi Sports qui a réussi à surmonter les limites d'un contexte domestique sans compétition depuis mars 2020, pour vivre son baptême du feu continental en Ligue des champions et échouer aux portes de la phase de poules de la coupe de la Caf, Junior Bayanho-Aubyang et Dalian-Gislain Toung-Allogho sont sortis du lot. Même si Floriss, Djave, Jeff Batoubanene, Calixte Assoumou-Eyele ou Djoe Bousougou méritent eux aussi une mention spéciale.

C'est que les deux premiers cités plus haut ont symbolisé l'espoir et l'ambition à chaque étape du parcours africain du club de Koula-Moutou. Ce qui, en fait, n'est nouveau ni pour l'ambidextre attaquant (ou milieu offensif) de couloir formé à l'Union Sportive de Bitam (USB) et passé (deux fois) par l'AS Pélican. Ni, encore moins, pour le gardien de but qui a fait ses classes nationales et continentales avec l'AO CMS, avant une saison (écourtée par le Covid-19) sous la tunique de l'USB. Avec quatre buts (deux maîtres coups francs et autant de penalties), une passe décisive et souvent détonateur des offensives, la campagne africaine a été une belle vitrine pour Aubyang. Il en a été de même pour Toung-Allogho

dont les interventions décisives et la qualité de relance au pied ont encore été mises en valeur à l'international. Logiques sont ou vont donc être les sollicitations autour de ces deux jeunes gabonais de 24 ans dont l'avenir ne devrait plus passer par le championnat local. Ce d'autant plus que les paliers à franchir pour poursuivre leur progression sont certainement ailleurs. Dans un championnat plus compétitif et où tout transfert reste possible en cette période hors mercato.

Alors que les chances pour une première convocation en sélection nationale A ont évidemment pris de l'épaisseur. Vu qu'il reste des places à prendre pour plus de concurrence chez les Panthères, aussi bien sur les flancs offensifs, que dans le but où les positions sont loin d'être figées derrière le titulaire Anthony Mfa-Mezui.



Comme pour Toung Allogho, la bonne campagne africaine de Junior Bayanho Aubyang devrait lui offrir de nouveaux challenges

Ibela satisfait de son entrée en matière réussie avec Djoliba

Prosper Sax NZE BEKALE
Libreville/Gabon

VAINQUEUR de l'AS Onze Créateurs Niarela de Bamako (2-0), grâce au doublé de Zoumana Simpara (66e et 92e), le Djoliba AC a démarré en fanfare l'édition 2020-2021 du championnat national de première division du Mali.

Cette entame réussie l'a également été pour Saturnin Ibela, l'entraîneur gabonais aux commandes techniques, depuis le 29 décembre 2020 de l'historique club malien. Notre compatriote, qui a réussi son baptême du feu nous a livré son sentiment. Au terme de ce qui était aussi son premier derby de la capitale malienne. " Je suis satis-

fait car, le plus important dans un championnat aussi difficile c'est de prendre trois points. Le reste viendra avec le temps et le travail. Cela fait seulement 45 jours que j'ai pris l'équipe, il y a encore beaucoup de travail à faire. Le championnat se dispute avec 20 clubs, nous ne sommes qu'à la première journée, il nous reste encore 37 levées. Nous allons donner le maximum de nous-mêmes, car chaque match pour nous sera considéré comme une finale ", a souligné l'ancien entraîneur de Bouenguïdi Sports. Sur le cas Merlin Tandjigora, absent de cette journée inaugurale, le nouvel entraîneur du Djoliba AC a relevé que l'international gabonais n'était pas encore en possession de



Le technicien gabonais Saturnin Ibela et ses poulains ont réussi leur entrée en matière.

son Certificat international de transfert (CIT) avant la première journée. " Il y a des

chances de voir Merlin Tandjigora jouer ce week-end ", a conclu Saturnin Ibela.